

## Kembali Raih BKN Awards 2023, Kemenko Perekonomian Terus Berkomitmen Tingkatkan Penyelenggaraan Manajemen ASN



Dinilai telah berhasil melaksanakan penyelenggaraan manajemen Aparatur Sipil Negara (ASN), termasuk pemanfaatan layanan digital ASN, Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian kembali meraih penghargaan pada Badan Kepegawaian Negara Awards Tahun 2023 (BKN Awards Tahun 2023).

Dalam kegiatan yang diselenggarakan di Hotel The Westin, Jakarta, pada Senin (4/09) tersebut, Kemenko Perekonomian menjadi salah satu dari 9 Kementerian lain yang mendapatkan penghargaan terbaik dalam Kategori Utama yakni Implementasi Manajemen ASN Terbaik untuk kategori Kementerian Tipe Kecil.

Penghargaan ini diberikan kepada instansi yang mendapatkan nilai kategori A berdasarkan hasil pengawasan dan Pengendalian Implementasi Norma, Standar, Prosedur, dan Kriteria (NSPK) Manajemen ASN.

Kemenko Perekonomian juga memperoleh 3 (tiga) penghargaan terbaik lainnya dalam Kategori Elemen Implementasi Manajemen ASN dan Pemanfaatan Sistem Informasi, yang meliputi (1) Implementasi Penerapan Manajemen Kinerja; (2) Perencanaan Kebutuhan dan Mutasi Kepegawaian; dan (3) Pengembangan Kompetensi.

Penentuan pemenang BKN Awards Tahun 2023 didasarkan pada evaluasi dengan melibatkan seluruh unit kerja di lingkungan Badan Kepegawaian Negara, dan Kantor Regional I-XIV BKN dengan menggunakan metode penilaian komprehensif dan kolaboratif.

Penghargaan yang diterima Kemenko Perekonomian di Tahun 2023 ini meningkat dibandingkan pada BKN Awards Tahun 2022 sebanyak 2 (dua) penghargaan manajemen ASN, meliputi Penerapan Pemanfaatan Data – Sistem Informasi dan CAT serta Special Mention – Pilot Project SIASN.

Berbagai penghargaan tersebut diberikan oleh BKN dengan tujuan memacu kinerja Kementerian dan Lembaga dalam melaksanakan Implementasi Manajemen ASN, sekaligus bentuk apresiasi atas komitmen penyelenggaraan manajemen ASN.

Pemberian penghargaan tahun ini adalah kali kesembilan sejak BKN Awards diluncurkan pada tahun 2015. Pemberian penghargaan ini diharapkan dapat menjadi pemacu peningkatan kualitas pengelolaan ASN,

khususnya dalam rangka mendukung sistem kerja ASN yang berbasis pada sistem merit. (ekon/dlt/fsr)

\*\*\*